

Un grupo de alumnos de la Facultad de Bellas Artes de la Universidad Miguel Hernández, con sede en el campus de Altea, ha preparado una exposición de artes plásticas en la Sala de Exposiciones del Centro de Estudios Hernandianos. El acto, que está organizado por la Fundación Cultural Miguel Hernández de Orihuela, forma parte del programa de la 'Primavera Hernandiana' elaborado por la Fundación. La muestra, bajo el título "Reconocimientos", recoge una interesante selección de pintura, escultura y fotografía en la que han participado once jóvenes artistas de la provincia. La coordinadora de la exposición, Fabiola Andreu Pérez, explica que desde la Facultad de Bellas Artes de Altea "queremos estar presentes en el aniversario de la muerte de Miguel Hernández".

La exposición es un homenaje sincero "desde la universidad que lleva su nombre" por parte de personas que, "como él, hacen de la expresión un modo de vida", asegura Fabiola Andreu. La exposición destaca por la variedad de estilos y tendencias. José Albero, Amparo Alonso, Concha García, Amparo Alonso, Juanma Illescas, Jordi Montalva, Bibiana Soledad Sánchez, Juan Moltó, Isabel Soler y Noelia García, coinciden en señalar que "a través de nuestras obras queremos transmitir a vuestros corazones" del mismo modo que Miguel Hernández hablaba con las palabras directo al corazón. La exposición se inauguró el 29 de marzo y se clausurará el próximo 30 de abril. La Sala de Exposiciones del Centro de Estudios Hernandianos permanece abierta de lunes a viernes en horario de 9 a 14 horas y de 16 a 19 horas.